

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Proses rekrutmen merupakan usaha sistematis yang dilakukan lembaga untuk menjamin peserta didik yang lulus atau diterima adalah peserta didik yang dianggap paling tepat dan sesuai dengan kriteria yang ditentukan dan jumlah yang dibutuhkan. Untuk memudahkan kegiatan proses rekrutmen ini tentunya harus ada langkah-langkah atau proses yang dilalui agar kegiatan ini dapat berjalan secara efektif dan efisien serta sesuai yang diinginkan. Adapun proses rekrutmen peserta didik baru adalah pembentukan panitia penerimaan peserta didik baru, rapat penentuan peserta didik baru, pembuatan, pemasangan, atau pengiriman pengumuman, pendaftaran peserta didik baru, seleksi, penentuan peserta didik yang diterima, pengumuman peserta didik yang diterima, dan registrasi peserta didik yang diterima.

Strategi seleksi penerimaan peserta didik di lembaga pendidikan merupakan suatu upaya dalam mencari dan mendapatkan peserta didik yang dianggap layak untuk mengikuti proses pembelajaran dan telah melewati berbagai macam proses tes atau ujian di lembaga pendidikan tersebut. Terdapat dua macam strategi dalam merekrut peserta.

Setiap kegiatan tidak terlepas dari kendala berdasarkan hasil penelitian dan wawancara terdapat beberapa kendala dalam proses rekrutmen peserta didik melalui sistem online. Pertama, masih adanya calon peserta didik yang kurang memahami teknologi informasi. Kedua, adanya orang tua dari peserta didik yang masih awam akan teknologi dan keadaan ekonomi yang kurang untuk menyediakan android bagi anaknya. Ketiga, masih adanya kekhawatiran dalam diri peserta didik bahwa berkas yang sudah

di-upload tidak terbaca oleh sistem. Berdasarkan paparan diatas solusi yang dapat peneliti sarankan yaitu: pertama, pihak sekolah harus memberi pemahaman lebih kepada calon peserta didik yang ingin mendaftar dengan memperkenalkan sistem rekrutmen yang di tawarkan sekolah. Kedua, pihak sekolah mencoba memaklumi akan keadaan ekonomi orang tua calon peserta didik yang kurang serta berusaha membangun komunikasi yang efektif dengan orang tua peserta didik sehingga kebijakan yang ditetapkan pihak sekolah tidak memberatkan. Ketiga, pihak sekolah memberikan sosialisasi mengenai tahapan/alur pendaftaran peserta didik melalui sistem online pada saat melakukan kunjungan ke sekolah-sekolah sehingga kekhawatiran pada saat sudah mendaftar dapat di minimalisir.

B. Saran

Dari penelitian yang sudah peneliti lakukan, adapun saran-saran yang peneliti usulkan sebagai berikut :

1. Bagi Sekolah

- a. Proses rekrutmen peserta didik sudah berjalan dengan baik, dan diharapkan untuk proses rekrutmen peserta didik yang akan datang menjadi lebih baik lagi.
- b. Diharapkan SDIT Al Azhar Kota Kediri dapat terus berupaya meningkatkan website sekolah menjadi lebih baik lagi sehingga segala informasi yang dibutuhkan tentang sekolah dapat di akses di website sekolah.
- c. Kepada bapak/ibu guru di harapkan terus bersinergi untuk bekerjasama dalam segala bidang guna pencapaian tujuan pendidikan.

2. Bagi Panitia PPDB

- a. Agar kiranya penelitian ini dapat menjadi masukan dan tambahan informasi bagi SDIT Al Azhar Kota Kediri dalam memajukan sekolah dari proses PPDB tersebut.